

夏

# SHINWA NEWS

2022.7.7

伸和商事株式会社

## 🗨️ 卷頭言【夏の激動】



日ごとに暑さ増す7月となりました。1年も半分が過ぎましたが、今年は円安、物不足、エネルギー不足やインフレなど、今後の経済にとって長く影響のありそうな事項が特に多かったと思います。ビジネスにおいては気の休まる時が無いといっても過言ではありません。

半導体は2024年までは供給不足が続くとされており、電装品も需要に対して供給が間に合わず、全体的に品物納期が伸びています。それに伴い各種金属材料も需給バランスが崩れ、メーカー納期が伸びている傾向にあります。お客様には大変ご不便をおかけしておりますが、すぐにこの状況が解消されるか先行き不透明な部分も多く、弊社も今後の経済動向に注目しております。



・ねいろ屋(東京・荻窪)：ラーメン屋兼かき氷屋という夢のコラボ。フルーツ系が特に美味しいです。  
 ・桃屋(東京・足立区)：通年営業のかき氷店。フルーツ系、ミルク系どちらも美味です。季節限定が狙い目。  
 ・天文館むじゃき(鹿児島・天文館)：『白くま』で有名なお店。鹿児島へ来たら土産話に是非寄ってください。  
 ・クラフトカフェ(埼玉・浦和)：陶芸教室&かき氷店。熊谷にある超有名店に感銘を受け、作り始めたというかき氷は、高い完成度でフワフワです。

・私は食べ歩きが趣味の一つなのですが、数年前から、かき氷の食べ歩きをしています。趣味が講じてかき氷機を買ったりもしていますが：今回は実際に足を運んで食べた、個人的オススメのお店をご紹介します。



夏と言えばかき氷(本格派)

・青葉の森リレーマラソンという皆でフルマラソンを走る(リレー)イベントに参加してきました。幸いにも日中は天候に恵まれ、爽やかな春空の中、完走する事が出来ました。  
 ・お誘い頂いた藤井製作所様を始め、一緒に走っていたいただいたランナーの皆さまのお陰で、チームタイムは2時間42分50秒でした。みんな速いです！  
 ・なお、弊社従業員の得意分野は卓球(ガチ)です。リン青銅在庫だけでなく、卓球試合や練習相手の助っ人が欲しい時は是非お問い合わせ下さい(笑)

リレーマラソンに参加



スタート前トップ集団

編集後記

・早いものでジメジメとした暑さもどこ吹く風、夏本番の季節となりました。銅建値の高騰や半導体の不足でエアコン、室外機等の部品が不足しているというニュースを聞きました。そんな中、当社ではありがたいことに作業場へエアコンが導入され、快適な環境で作業しています。  
 ・次回の発刊は暑さや和らぐ10月頃を予定しておりますので、今後ともよろしくお願ひ致します。